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Série sur l'épître de Jacques
5ème prédication

Jacques 1.12-18

Lectures :  Jacques 1.1-18 

Чтения: Иаков 1:1-18

Passage   biblique du jour  
Отрывок из Библии за день

Que personne, lorsqu'il
est tenté, ne dise : C'est
Dieu qui me tente. Car
Dieu ne peut être tenté
par le mal et ne tente
lui-même personne.

Jacques 1.13

Пусть никто из
искушаемых не

говорит: "Бог искушает
меня". Ибо Бог не

может быть искушаем
злом, и Сам Он никого

не искушает.
Послание Иакова 1:13
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Ce qui vient de Dieu est toujours bon
Russe
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Jacques 1.12-18, Ce qui vient de Dieu est toujours bon
Иакова 1:12-18, Что исходит от Бога, то всегда хорошо

Une clé de compréhension pour ce que Jacques nous enseigne est de
comprendre  qu'une  même  situation  peut  être  vue  sous  2  angles
différents :

    1. Le 1er angle : ce que je vis me tente pour faire le mal.

    2. Le 2e angle : ce que je vis m'éprouve pour me faire grandir dans
la foi.
Ключом к пониманию того, чему учит нас Иаков, является понимание того, что одну и ту же ситуацию можно
рассматривать с двух разных сторон:

    1. Первый угол зрения: то, что я испытываю, искушает меня совершить зло.

    2. Второй ракурс: то, что я переживаю, испытывает меня, чтобы заставить меня расти в вере.

1. Jacques nous parle de Dieu
Иаков говорит нам о Боге

Dieu  ne  tente personne ...  oui  Dieu  éprouve,  il  corrige  pour  faire
progresser, pour faire grandir en sainteté, mais il ne tente pas pour faire
tomber dans le mal     !

Бог никого не искушает... Да, Бог испытывает, Он исправляет, чтобы люди прогрессировали, чтобы они
росли в святости, но Он не искушает, чтобы заставить их впасть во зло!

Si vous voulez une image on pourrait dire qu'il n'y a aucun angle en
Dieu, c'est parfaitement lisse, rien ne peut s'accrocher.
Если Вам нужен образ, Вы можете сказать, что в Боге нет углов, он идеально гладкий, ничто не может за него
зацепиться.

Dieu est même capable de transformer le mal en bien, Joseph le dit à
ses frères (Gn 50.20). Dieu ne fait jamais l'inverse, transformer le bien en
mal, ce serait contre sa nature.
Бог даже способен обратить зло в добро, как Иосиф говорит своим братьям (Быт. 50:20). Бог никогда не
поступает наоборот, превращая добро во зло, поскольку это противоречило бы Его природе.

2. Jacques parle de nous
Иаков говорит о нас

Si vous regardez le v.14, qu'est-ce qui attire et séduit ? Est-ce Dieu     ?
Est-ce  quelque chose qui  vient  de Dieu ?  PAS DU TOUT,  cela  vient  de



notre propre convoitise. 
Если Вы посмотрите на ст.14, что именно привлекает и соблазняет? Это Бог? Является ли это чем-то, что
исходит от Бога? НЕ ВСЕ, это происходит от нашей собственной похоти. 

Le pêcheur adapte l’appât au type de poisson à sa grandeur, parfois
même à la météo du jour, on peut dire qu'il cherche le point faible de la
gourmandise de sa victime pour être sûr qu'il mordra à l'hameçon.
Рыбак адаптирует приманку к виду рыбы, ее размеру, а иногда даже к погоде дня, можно сказать, что он
ищет слабое место в жадности своей жертвы, чтобы быть уверенным, что она возьмет крючок.

C'est un jeu très connu, qui  passe de la case  mensonge, à la case
prétention que  ce  n'est  pas  ta  faute,  puis  à  la  case  de  la  recherche
d'excuses,  ou  encore  la  case  cacher en  espérant  que  personne  ne
découvre pour enfin aussi utiliser la case du  blâme des autres pour tes
mauvais choix.
Это очень известная игра, которая идет от лжи, притворства, что это не Ваша вина, оправданий, пряток и
надежды, что никто не узнает, до обвинения других в Вашем плохом выборе.

3. Jacques nous parle de l'oeuvre de Dieu pour nous
Иаков говорит нам о Божьей работе для нас

Le  Saint-Esprit  par  Jacques  veut  nous  aider  à  comprendre  que  le
meilleur vient  de  Dieu  qui  agit  par  grâce,  qui  manifeste  sa  grande
puissance et sa bonté à notre égard. 
Святой Дух через Иакова хочет  помочь нам понять,  что все лучшее исходит от Бога,  действующего по
милости, проявляющего по отношению к нам Свою великую силу и благость.

C'est par la  Parole que Dieu a créé le monde, c'est  encore par sa
parole qu'il crée notre nouvelle nature, il dit et cela s'accomplit.  
Бог сотворил мир Словом, и Своим Словом Он создает нашу новую природу, Он говорит, и это исполняется.



Plan des prédications prévues concernant l'épître de Jacques
План запланированной проповеди по Посланию Иакова

1. 1.1 Pourquoi s'intéresser à l'épître de Jacques ?
Почему нас должно интересовать Послание Иакова?

La maturité chrétienne – la foi dans l'épreuve et la tentation
Христианская зрелость - вера в испытаниях и искушениях

2. 1.2-4 Les épreuves sont-elle un sujet de joie complète ?
Являются ли испытания поводом для полной радости?

3. 1.5-8 Quand et comment demander la sagesse à Dieu ?
Когда и как просить Бога о мудрости?

4. 1.9-11 De quoi se glorifier étant pauvre ou étant riche?
Чем можно похвастаться, будучи бедным или богатым?

5. 1.12-18 Ce qui vient de Dieu est toujours bon.

То, что исходит от Бога, всегда хорошо.

La mise en pratique démontre la foi

6. 1.19-21 Lent à la colère.

7. 1.21-27 Mettre la Parole en pratique c'est la vraie religion.

8. 2.1-13 L'impartialité et l'amour du prochain.

9. 2.14-26 La foi vivante

10. 3.1-12 La puissance de paroles.

11. 3.13-18 La sagesse d'en-haut de l'artisan de paix.

12. 4.1-10 Le mal vient de l'intérieur, repentons-nous.

Une artillerie contre divers maux

13. 4.11-12 Anti-médisance.

14. 4.13-17 Anti-arrogance.

15. 5.1-6 Anti-avarice.

16. 5.7-11 Anti-impatience.

17. 5.12 Anti-corruption.

Prendre soin

18. 5.12-18 La souffrance, la maladie et la prière.

19. 5.19-20 Le désir du Salut des autres.
Au fil des préparations il se peut que des titres et la structure changent selon les besoins.

По мере подготовки названия и структура могут меняться по мере необходимости.
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